

Andri Nourman: Forkopimda Sabang Siap Kawal Pilkada 2024

Category: Aceh, News

written by Maulya | 24/11/2024



ORINEWS.id – Hadiri apel siaga penyelenggaraan Pemilihan Kepala Daerah ([Pilkada](#)), Pj Wali Kota Sabang, Andri Nourman menyatakan Forkopimda Kota Sabang siap mengawal jalannya Pilkada 2024.

“Apel kali ini, kita mengecek dan memastikan kesiapan semua pihak dalam menyukseskan Pilkada Kota Sabang agar berjalan aman dan damai. Dan pastinya Forkopimda Sabang siap mengawal jalannya Pilkada 2024,” ujarnya.

Apel yang di pimpin Ketua Komisi Independen Pemilihan (KIP) Kota Sabang Akmal Said tersebut, diselenggarakan di Lapangan Dharma Bhakti, Jl. Yos Sudarso, Sabtu (23/11).

“Saya juga mengimbau seluruh masyarakat Kota Sabang yang sudah

mempunyai hak pilih, ayo bersama-sama kita ramaikan TPS pada pelaksanaan Pilkada 27 November nanti, gunakan hak pilih secara cerdas dan penuh kesadaran,” imbau Andri Nourman.

Pj Wali Kota Sabang menekankan pentingnya koordinasi antar lembaga dan kesiapsiagaan seluruh pihak dalam menciptakan suasana yang kondusif selama masa kampanye hingga pelaksanaan pemungutan suara.

“Terhitung mulai esok hari mulai esok hari 24-26 November 2024 kita berada pada momentum krusial yaitu masa tenang. Oleh karenanya saya harapkan komitmen semua pihak dalam menjaga Kota Sabang mulai dari penyelenggara, peserta, masyarakat semuanya saling memahami sehingga tidak ada yang dirugikan,” kata Andri Nourman.

Ia juga meminta para kontestan agar dapat mematuhi dan menghormati aturan yang ada dengan tidak melaksanakan aktivitas kampanye. Panwaslih untuk memastikan bahwa tidak boleh ada lagi aktivitas-aktivitas kampanye selama masa tenang, alat-alat peraga kampanye untuk segera dikoordinasikan dengan yang memasang.

“Dengan semangat kebersamaan dan komitmen yang tinggi, saya berharap Pilkada Tahun 2024 di Kota Sabang dapat terlaksana dengan aman, tertib, dan menghasilkan pemimpin yang terbaik untuk kemajuan Kota Sabang,” harap Pj Wali Kota Sabang.

Sementara itu, Ketua KIP Kota Sabang Akmal Said, selaku pembina apel dalam sambutannya mengingatkan semua pihak untuk menjalankan tugas dengan penuh tanggung jawab dan profesionalisme, demi tercapainya pemilihan yang bersih dan demokratis.

Kemudian, Kapolres Sabang AKBP Erwan, dalam arahannya juga mengingatkan seluruh pihak yang terlibat untuk menjaga netralitas, mencegah segala bentuk praktik kecurangan, serta memastikan keamanan di seluruh tempat pemungutan suara.

“Kami siap menjaga keamanan dan ketertiban, agar Pilkada Kota Sabang berjalan lancar, aman, dan damai,” tegas Kapolres.

Di sisi lain, Komandan Kodim 0112 Sabang, Letkol Kav Edi Purwanto, juga memberikan arahan mengenai pentingnya kesiapan pasukan dan menjaga stabilitas keamanan, serta sinergi antara TNI, Polri, dan masyarakat dalam mendukung suksesnya Pilkada.

Peserta apel berasal dari berbagai elemen yang terlibat langsung dalam penyelenggaraan Pilkada, di antaranya PPS dan Sekretariat PPS, PPK dan Sekretariat PPK, KPPS, serta Linmas.

Pada kesempatan itu, turut dilakukan pembacaan Pakta Integritas Penyelenggaraan Pemilihan Kepala Daerah Kota Sabang Tahun 2024, yang menegaskan komitmen semua pihak untuk menjaga integritas dan keamanan dalam proses pemilihan.